

Boletín 046

Rionegro, mayo 06 de 2024

Con entusiasmo comunidad de Villas del Sol y Altos de Villa María recibieron sus placas polideportivas

El pasado viernes 03 de mayo, las comunidades de Villas del Sol y Altos de Villa María recibieron con entusiasmo sus placas polideportivas. El Instituto Municipal de Educación Física, Deporte y Recreación, IMER, a través de la Empresa de Desarrollo Sostenible, Edeso, adelantaron la reestructuración de mallas, tableros, iluminación, techos y pintura. Estas Placas quedan completamente renovadas y llenas de color, además con las adecuadas especificaciones de seguridad para el disfrute de toda la comunidad, especialmente, de los niños.

“En el deporte está la salud de las personas, en el esparcimiento y uso eficiente del tiempo libre está también la salud mental”, expresó el Alcalde de Rionegro, Jorge Rivas, quien aprovechó también para pedir a la Ciudad que sigamos trabajando juntos para lograr construir la Ciudad del Bienestar.

Es en estos espacios donde se forjarán los futuros campeones de Rionegro, donde además se comparten risas se crean recuerdos inolvidables. La Administración Municipal continúa entregando más deporte y bienestar para los rionegreros.

“Desde el Imer continuaremos buscando el bienestar para todas las comunidades, con la entrega de estos espacios, buscamos además generar la integración de la comunidad”, concluyó el Gerente del Imer, Juan Sebastián Castro.

Contactos para medios de comunicación: Isabel Henao y Juan Pablo Muñoz